
Protokoll FSR Sitzung 02.05.2022, 13:00 Uhr  

Protokollantin: Larissa Behrendt 

TOP 1: Eröffnung der Sitzung  

Eröffnung der Sitzung um 12:57 

TOP 1.1: Feststellung Beschlussfähigkeit  

Anwesende FSR Mitglieder: Sophie Wiege, Eylem Ates, Larissa Behrendt, sowie ein 
öffentlicher Teilnehmer: Naemi Schiele. 

Der FSR ist somit beschlussfähig. 

TOP 1.2: Annahme der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. 

TOP 1.3: Nächster Sitzungstermin 

Nächster Sitzungstermin wird Montag, der 18.05.2022 um 13:00 Uhr.  

TOP 1.4: Berichte 

Es gibt zunächst keine neuen Berichte. 

2. Wahlen  

Die Amtszeit der alten FSR-Mitglieder ist zu Ende. Es wurde eine neue Vorsitzende 
gewählt: Sophie Wiege. Die neuen Wahlen für neue FSR-Mitglieder stehen Anfang 
Juni an. 

Es wurde einstimmig beschlossen uns dafür mit einem Wahlstand vorzubereiten.  

3. Veranstaltungen 

Es wurden künftige Veranstaltungen besprochen. Unter anderem die Beteiligung des 
FSR mit einem Stand am Sommerfest am 22.06.2022. Des Weiteren wurde über ein 
Waffel-/Crêpestand diskutiert und die Mietung eines Easy Dunkers besprochen. 
Erste Projekte bezüglich des Sommers und einer engeren Kooperation mit den 
anderen FSR´s waren auch Gesprächsthema.  

Die Thematik Ersti-Woche wurde auf die kommende Woche verschoben. 

TOP 4: Europawoche 

Die Woche vom 09.05-13.05.2022 ist die Europawoche und es wurde über eine 
mögliche Teilhabe an dieser gesprochen. Dies soll jedoch erst nach Rücksprache mit 
dem StuPa geschehen. 

TOP 5: Fragen der Studierenden 

Es wurden 2 Anliegen an des FSR geleitet.  



Zunächst die Problematik einer Klausur in der ÖffR-Übung nach 2 Vorlesungen. 
Dieser Problematik nimmt der FSR sich an und probiert diese anzusprechen.  

Des Weiteren gab es im Schwerpunktbereich mehrfach Beschwerden durch fehlende 
Hilfestellung. Auch dieser Problematik probieren wir bis zur nächsten Sitzung auf den 
Grund zu gehen. 

TOP 6: Sonstiges  

Es wurde, auf Anfrage, einstimmig beschlossen sich am Jubiläum des BuFa mit 
einem kleinen Video zu beteiligen. Darüber hinaus wurde die Teilnahme an der 
BuFaTa für 3 Tage im Juni einstimmig angenommen.  

Dann wurde ein Treffen für die Besichtigung des FSR-Büros auf den Vormittag des 
20.05 gelegt.  

Zu guter Letzt wurde über das Bieten einer besseren Plattform für behinderte 
Menschen im Jura-Studium gesprochen.  

TOP 7: Ende der Sitzung 

Die Sitzung wurde um 14.10 Uhr beendet 


